

# Bati Tuud Koramil Wonosari Bersama Camat Wonosari Datangi Pasar Desa Teloyo

Budiyanta - [KLATEN.WARTASOSIAL.COM](http://KLATEN.WARTASOSIAL.COM)

Jan 5, 2024 - 12:42



*Bati Tuud Koramil Wonosari Bersama Camat Wonosari Datangi Pasar Desa Teloyo*

KLATEN – Pasar merupakan salah satu tempat terjadinya jual beli barang maupun jasa. Selain itu di dalam pasar terjadi hubungan sosial antara pedagang dan pembeli. Penjual dan pembeli dapat bertransaksi atau sepakat dalam akad jual beli. Transaksi yang disepakati meliputi barang, penjual, pembeli, dan harga barang.

Selain itu, di pasar juga bisa melakukan tawar menawar yang tujuannya agar harga dari barang yang diinginkan bisa sepakat baik pihak penjual maupun pihak pembeli.

Bersama Pemerintah Kecamatan Wonosari, Pelda Agus Subagyo Bati Tuud Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](#) melaksanakan Survei Pasar di Pasar Babadan Desa Teloyo Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (05/01/2024)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Camat Wonosari Sri Wahyuningsih S.Psi beserta Staf Kecamatan Wonosari, Pelda Agus Agus Subagyo Bati Tuud Koramil 22 Wonosari bersama Babinsa, Kepala Desa Teloyo Purwanto Beserta Perangkat Desa, Bhabinkamtibmas Desa Teloyo.

Saat ditemui, Pelda Agus Subagyo menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk melihat kondisi Pasar dan menjalin Komunikasi Sosial dengan warga pedagang pasar di wilayah binaannya guna menyerap aspirasi para pedagang setelah selesai dibangunnya pasar Babadan oleh Pemerintah Desa Teloyo.

“Kedatangannya bersama Pemerintah Kecamatan guna mengetahui kondisi Pasar pasca dibangun oleh Pemerintah Desa Teloyo sekaligus mengecek harga sembako dan mengetahui situasi, kondisi keamanan di sekitar pasar,” ungkap Pelda Agus Subagyo

Di dalam kegiatan pendampingannya bersama Pemerintah Kecamatan Wonosari, Pelda Agus Subagyo mengajak para pedagang pasar Desa Teloyo agar selalu menjaga kebersihan Pasar demi kenyamanan pedagang dan pembeli di saat bertransaksi jual beli.

“Kita ajak para pedagang agar memanfaatkan pasar dengan sebaik-baiknya, menjaga pasar agar tetap terjaga kebersihannya,” ajak Pelda Agus Subagyo

“Pasar bersih, Pedagang maupun pembeli menjadi Nyaman,” pungkasnya. (Red)